Neue Ämterfusion im Kanton Luzern

Betreibungsamt Region Entlebuch (8-LU-29)

Mit Gemeindevertrag vom 1. Juli 2020 haben sich die Einwohnergemeinden Doppleschwand, Entlebuch, Escholzmatt-Marbach, Flühli, Hasle, Romoos und Schüpfheim per 1. Januar 2021 zum Betreibungskreis Region Entlebuch zusammengeschlossen.

Die Sedex-ID 8-LU-1 (Escholzmatt-Marbach), 8-LU-17 (Entlebuch), 8-LU-30 (Hasle), 8-LU-43 (Flühli-Sörenberg), 8-LU-56 (Doppleschwand) und 8-LU-57 (Romoos) werden am 31. März 2021 deaktiviert.

Das Betreibungsamt Region Entlebuch bleibt über die Sedex-ID 8-LU-29 erreichbar.

Frühere Ämterfusionen im Kanton Luzern

1. Betreibungsamt Buchrain-Inwil (8-LU-55)

Die Gemeinderäte von Ballwil, Buchrain und Inwil haben mit Gemeindevertrag vom 21. Mai 2019 beschlossen, die Betreibungskreise Ballwil und Buchrain-Inwil per 1. Januar 2020 zu vereinigen.

Dementsprechend wird die Sedex-ID 8-LU-14 (Ballwil) am 31. Dezember 2019 deaktiviert.

Das Betreibungsamt Buchrain-Inwil bleibt über die Sedex-ID 8-LU-55 erreichbar.

2. Regionales Betreibungsamt Willisau (Sedex-ID 8-LU-32)

Die Gemeinderäte von Alberswil, Altbüron, Ettiswil, Fischbach, Gettnau, Grossdietwil, Hergiswil, Luthern, Ufhusen und Zell sowie der Stadtrat von Willisau haben mit Gemeindevertrag vom 31. Mai 2016 beschlossen, die Betreibungskreise Alberswil-Ettiswil, Altbüron-Fischbach-Grossdietwil, Gettnau-Hergiswil-Luthern-Willisau, Ufhusen und Zell per 1. September 2016 zu vereinigen.

Die Sedex-ID 8-LU-9 (Alberswil-Ettiswil), 8-LU-38 (Altbüron-Fischbach-Grossdietwil), 8-LU-33 (Ufhusen) und 8-LU-5 (Zell) werden am 31. August 2016 deaktiviert.

Das Regionale Betreibungsamt Willisau hat den Betrieb am 5. September 2016 aufgenommen.

3. Betreibungskreis Geuensee, Oberkirch und Schenkon (Sedex-ID 8-LU-52)

Die Gemeinderäte von Geuensee, Oberkirch und Schenkon haben mit Gemeindevertrag vom 17. März 2016 beschlossen, ihre Betreibungsämter per 1. September 2016 zum Betreibungskreis Geuensee, Oberkirch und Schenkon zu vereinigen.

Die Sedex-ID 8-LU-48 (Geuensee) und 8-LU-49 (Schenkon) werden am 31. August 2016 deaktiviert.

Das Betreibungsamt des Betreibungskreises Geuensee, Oberkirch und Schenkon hat den Betrieb am 5. September 2016 aufgenommen.